

五木源タイムズ

やさしく かしこく たくましく

令和2年4月22日 文責 校長 田口 実



どうぞよろしくお願ひします

令和二年度がスター
トしました。今年度は、
校長を含め二名が転入
して参りました。五木村
と学校に一日でも早く
溶け込み、持てる力を精
一杯發揮してがんばり
ます。どうか、よろしく
お願ひいたします。

本年度の学校教育目
標を、「ふるさとを愛し、
豊かな心と確かな学力
をもつたたくましい
五木っ子の育成」へ
向けて、日々笑顔
いっぱいの育成活動を
実施いたします。

新型コロナウイルス
による感染症予防対策
により、歴史上例を見
ない形での年度末の終
わりを迎え、今年度も先
行きの不透明さが残る
中での、船出となりました
が、こんな時だからこそ、
希望を胸に、夢を語
ることが大切だと思
います。

村民憲章に謳われて
いる「夢と希望」を胸に
一步一歩、前進して参り
ます。

橋崎 はしづき
松坂 まつさか
山村 やまむら
竹村 たけむら
茉莉さん まり
星夏さん せな
柊翔くん しゅうと
晋凡くん のぶらか



「令和」を担う四名のお友だ
ち、入学おめでとうございます。

運営委員会のリード
による、レクレーション
、よく工夫されており、
感心しました。

いたしました。

四月九日（木）、入学式を挙行



ちょこっと じこしょうかい

学校栄養職員の浦川菜美子です。好きなことは、美味しいご飯屋さん探し。刺身＆寿司＆太平燕が好物です。特技はピアノとフルート、封印中の旅行が趣味です。五木村の食べ物を使った美味しい給食作りがんばります。これから、どうかよろしくお願ひいたします。



校長の田口 実です。前任校は、山鹿市立八幡小学校です。妻一人、一姫、二太郎の子ども三人+13歳のトイプードルが家族です。8月1日の「道の日」生まれ、目下、村内の散策にいそしんでおります。Go Forward! やる気、前向き、全力を尽くします。



4月14日（火）から5月6日（水）まで、臨時休校となりました。校内では、目下、5月7日（木）からの学校再開に向けて、教材の準備、校舎内外の環境整備、通学路の点検、家庭訪問、手作りマスクの制作等に取り組んでおります。13日（月）、明日から臨時の休校となる一斉下校の折には、うがい手洗いの徹底、規則正しい生活を送ること、5月7日の学校再開時に二十七名全員が無事に登校することの3点を伝えました。「明けない夜はない。」学校の入り口には、こどもたちへのメッセージを飾っています。